

InfoElectro

L'infolettre hebdomadaire de l'Électro-Fédération Canada



Cette semaine en vedette | 5 décembre 2025



La saison des Fêtes représente toujours une période spéciale pour l'Électro-Fédération Canada. Elle permet de rassembler notre communauté, de renouer les liens entre les collègues de l'industrie, de célébrer les réalisations et d'offrir une bonne dose de joie bien méritée. Cette année encore, les membres ont participé à des réceptions festives dans les régions du Québec, de l'Ontario et de l'Atlantique. Chaque célébration a reflété l'esprit de sa communauté, offrant des moments mémorables et créant des liens significatifs.

Voici une rétrospective de nos événements des Fêtes 2025. [En savoir plus](#)

Nouvelles de l'industrie

Centre sur les droits de douane de l'ÉFC

Nouvelles mesures sur l'acier – Le gouvernement fédéral a annoncé la semaine dernière de nouvelles mesures commerciales liées à l'acier, notamment des droits de douane globaux de 25 % sur certains produits dérivés de l'acier utilisés dans des projets d'énergie renouvelable (à compter du 26 décembre 2025), la fin du processus de remise sur l'acier le 31 janvier 2026, et des contingents tarifaires ajustés pour plusieurs partenaires commerciaux. [Voir le communiqué de presse du premier ministre](#). Suivre le [Centre sur les droits de douane de l'ÉFC](#) pour obtenir des mises à jour.

Notez la date! La Conférence annuelle de l'industrie 2026 se tiendra à Halifax, en Nouvelle-Écosse, du 2 au 4 juin 2026. Les inscriptions à la conférence, aux hôtels et au golf commenceront le 3 mars 2026 à 13 h (heure de l'Est). Cette semaine, l'équipe de l'ÉFC était sur le terrain à Halifax pour faire progresser la planification et informer le comité de direction de la région de l'Atlantique, en explorant certaines expériences immersives alors que notre industrie se prépare à revenir dans la région.

Le comité de direction de la région de l'Atlantique de l'ÉFC tient son assemblée générale annuelle et entame la planification pour 2026 – Le 2 décembre, le comité de direction de la région de l'Atlantique s'est réuni pour son assemblée générale annuelle et a mis l'accent sur les plans pour 2026. [Voir la publication sur LinkedIn](#)

L'industrie électrique canadienne fait face à un paysage économique changeant : Réflexions du webinaire de l'ÉFC sur les prévisions – [Lire l'article du CEW](#)

Mise à jour du document de modification de l'Ontario sur le Code du bâtiment de 2024 – Le numéro 373 de CodeNews annonçait des modifications du Code du bâtiment de 2024 de l'Ontario prenant effet le 3 novembre 2025. Ces modifications ont ajouté une exigence relative au permis d'occuper qui s'applique à tous les aménagements résidentiels non locatifs dont les redevances d'aménagement sont reportées. Le document de modification de l'Ontario ci-joint (Ontario Amendments to the National Building Code of Canada 2020 – 21 octobre 2025) contient ces derniers changements.

À titre d'information, on peut toujours demander la plus récente version du document de modification de l'Ontario par courriel à Ontario.Amendment.Document@ontario.ca. Pour en savoir plus sur les documents de modification de l'Ontario, veuillez visiter notre [site Web](#).

Inscrivez-vous dès maintenant au 16e gala annuel de la région de l'Ontario | 6 mars 2026 - Préparez-vous à vous habiller chic, à boire du mousseux et à célébrer avec style au gala Nœuds papillon et bulles de cette année! Joignez-vous à vos collègues de l'industrie pour une soirée pleine d'énergie, d'ambiance, de possibilités de réseautage et de moments inoubliables, au cours duquel près de 300 invité·e·s se réuniront pour l'un des événements les plus attendus de la région de l'Ontario. Profitez d'une soirée remplie d'étincelles, d'effervescence et de divertissements fantastiques qui feront durer la fête. [S'inscrire dès maintenant](#)

Leviton Canada élargit la représentation de CSA Enterprise pour couvrir davantage de gammes de produits Leviton dans les provinces de l'Atlantique – [Communiqué de presse](#)

Mme Sophie Shaw est nommée nouvelle spécialiste eBusiness chez Leviton – [Voir la publication sur LinkedIn](#)

L'équipe Next Sales & Marketing lance la collecte annuelle de jouets de l'Armée du Salut – [Voir la publication sur LinkedIn](#)

Eddy Group célèbre son 130e anniversaire – [Voir la publication sur LinkedIn](#)

Journée de dons de katy de stanpro redonne aux communautés partout au canada – [En savoir plus](#)

Rapport sur la responsabilité en matière de changement climatique : émissions plus faibles, mais encore beaucoup à faire – [Lire la suite](#)